
  
 

 

令和５年３月１４日第３５号（保護者の皆様へ） 

 

学校オープンアンケート 
〇5年生の司会進行がしっかりしていて、締めの挨拶も素晴らしかったと思います。

６年生の歌がはやくて、年配の方には分かりづらいかなと思いました。マスクを

取った６年生の笑顔が見られたらよかったかと思います。スライドなども使って、

工夫されているなと思いました。先生と子どもたちとのよい関係がよく伝わって、

心に残る会だったと思います。ありがとうございました。 

〇どの学年もよく工夫されていて、少人数でも十分な内容だったと思います。はじ

めと終わりの５年生のあいさつが立派で頼もしかったです。最後に６年生からお

礼の言葉などあればよかったのではないかと思いました。心温まる６年生を送る

会を開催していただきありがとうございます。６年生の保護者だけでなく、在校

生の保護者やおじいちゃん、おばあちゃん、地域の方々のご参加もあり、思い出

に残るすばらしい会になったと思います。 

〇ユーモアがあり、楽しく見ることができました。トラブルもなく、よくできてい

たと思います。 

〇日々、出し物の内容を話したくなる娘に、「楽しみにしたいから内緒にして。」と

お願いをして、初めて見た出し物は、たくさん練習したんだろうなと思って、感

動したし、すごく楽しめました。個人的に全員でのハンドベルは心にひびきまし

た。先生の一人一人へのメッセージも感動しました。たくさんの地域の方々に来

ていただけて、子どもたちは本当に愛されているなと実感しました。皆様に見守

られながら卒業していく娘たちは幸せです。 

〇大変良かったです。親への手紙、子どもへの手紙は、鴨川ならではのことで感動

しました。 

〇おもしろかったです。クイズの「カンコン、チーン。」よかったです。笑わせて

もらいました。泣かせてもらいました。こうやって、みんなで参加できるのが鴨

川のよい所です。 

〇６年生をしっかりと送り出してあげようと、５年生、在校生の頑張りがとても伝

わってきた、すてきな送る会だったと思います。久しぶりに参加できてよかった

です。地域の方々もたくさん参加されていて、子どもたちの頑張りを直に見ても

らえてうれしかったです。 

※ありがたいご意見やご感想をいただき、大変嬉しく思いました。いよいよ、６年

生の卒業、今年度の終わりが近いてきました。みんなに支えてもらっている鴨川

小学校。改めて、そのことを感じる日々です。今後ともよろしくお願いいたしま

す。 

                                   （校長 福井 明） 


